

成長を支えてくれる同僚がいます

私は調理場の勤務経験がなく、ただ「調理に携わる仕事をしたい」という意気込みだけで豊田西病院へ就職しました。

資格も知識もないなかで、初めは不安もありましたが、先輩方が一から仕事を教えてくれました。昼食は 300 人近い大量調理のため、家庭料理とは何かと勝手が違うことに戸惑いながらも、管理栄養士さんからのサポートも受けて、とても多くのことを学んでいます。

豊田西病院の調理現場は、調理未経験者に対し「職場全体で支えていこう」という一体感のある職場です。また、より良い食事提供について毎日話し合いが行われ、調理技術を高め合っている向上心のある職場でもあります。

病院食には、季節ごとの旬の食材を使った料理や行事食の提供があります。入院患者さんへ私たちの作った食事を届け、それが入院患者さんの日々の楽しみになることを願いながら働いています。患者さんからの「おいしかった」の一言には、大きな働きがいを感じます。

今、私は仕事をしているなかで「未経験だった自分がこんなこともできるようになった」と感じられることが、仕事を頑張るモチベーションになっています。そして、自分の成長を感じることは自信にも繋がっています。

調理未経験者から始めた私だからこそ、できるアドバイスもあると思いますので、未経験で不安を抱えている方でも安心してご応募いただきたいと思います。